
会 議 記 録 

 

 高松市附属機関等の会議の公開及び委員の公募に関する指針の規定により、次のとおり会議記

録を公開します。 

会 議 名 平成２９年度 第５回高松市在宅医療介護連携推進会議 

開 催 日 時 平成３０年１月１５日（月）１９：００～１９：４５ 

開 催 場 所 高松市医師会館 ２階 大会議室 

議 題 

１ 第３回・４回在宅ケア便利帳部会の報告について 

２ 退院支援・医療介護連携部会及び退院調整・地域連携打ち合わせ会の報

告について 

３ 第３回在宅医療コーディネーター養成研修会の報告について 

４ 第２回多職種連携研修部会及び多職種連携研修会の報告について 

５ その他 

公 開 の 区 分   ■ 公開  □ 一部公開  □ 非公開 

上 記 理 由  

出 席 委 員 

１５人 

吉澤委員長、大原職務代理、青木委員、大橋委員、長内委員、片山委員、 

木村委員、多田委員、田中委員、中村委員、坂東委員、古川委員、松本委員、

三宅委員、和田委員 

関 係 者 
市医師会事務局（３人） 

その他：歯科医師会（森井常務理事） 

傍 聴 者  ０人 

担 当 課 
及 び 
連 絡 先 

長寿福祉課 地域包括ケア推進室 ８３９－２３４５ 

介護保険課 ８３９－２３２６ 

地域包括支援センター ８３９－２８１１ 

保健対策課 地域医療対策室 ８３９－３８０５ 

 

協議経過及び協議結果 

１ 第３回・４回在宅ケア便利帳部会の報告について（資料１、資料１－２） 

○ＨＰ版便利帳作成業者によるデモンストレーションがある。 

○Ａ委員から報告がある。 

→質問なし。 

 

２ 退院支援・医療介護連携部会及び退院調整・地域連携打ち合わせ会の報告について（資料

２、２－１） 

○Ｂ委員から報告がある。 

（委員長）メディカルケアステーションという無料でダウンロードしていただいたものを色ん

な医師会の先生方が使ってみて、非常に評判が良かったです。なによりも無料です。

今考えています高松市医師会の在宅医療ネットワークに参加していただく人達を増

やすために、そういうＩＣＴを使いながらやっていくと、一人じゃなく、色んな連



携がとれますよとなります。有料になりますが、多職種の方々が医療データーをク

ラウドにあげて、そのクラウドからメディカルケアステーションを経由して、各人

達が見ることができる。というようなものを開発しているところが来ていただいて

内容を見せていただいたのですが、なかなかよくできている。だいたい医療機関が

負担し、一人の患者さんに対して二千円くらいはかかるかもしれない。これは使い

たい所だけ使うというのでもいいと思います。メディカルケアステーションに引っ

付きたいという色んな会社が、お金を出して、メディカルケアステーションを無料

にしているということらしいです。高松市にそういう在宅医療支援のネットワーク

ができたら、そのうちのどこかでデモで使っていってもいいし、そうやっていうと

メディカルケアステーションは最初取っ付きやすくて、宣伝としてつかうのであれ

ば、発展性があるのかと思います。 

 

３ 第３回在宅医療コーディネーター養成研修会の報告について（資料３） 

○Ｃ委員から報告がある。 

→質問なし。 

 

４ 第２回多職種連携研修部会及び多職種連携研修会の報告について（資料４） 

○Ｄ委員より報告がある。 

→質問なし。 

 

５ その他 

（Ｂ委員）便利帳ですが、データーの更新は今回されるのですか。 

（委員長） 追加項目で、例えばＨＰを持っている病院とかにアドレスを聞くとか、まだ検討の

途中なのですが、後ろの検索項目のところに独自にこういう項目があったらいいと

いうことも便利帳部会の中ででていて、それを追加したい場合は、せっかくですの

で一緒にアンケートをしてもいいのかと。それから、ＨＰをあげる時点で便利帳の

アナログ版を作った時から廃院になったり、新しくできたりというところもありま

すよね。ＨＰは最新のデーターを載せる必要がありますので、そのアンケート調査

をします。 

（Ｂ委員） データーの更新が、有床診療所がなくなったりとか、廃院だったり、インフォーマ

ルの方もなくなったりとか、料金改定というのがあるので、結構なボリュームかな

と思うので。 

（委員長） 皆さん方も普段仕事をする中で変更がありましたら、チェックしていただいて、今

度２月に実際のシステムができるようになった時に、ご意見として言っていただけ

れば、抜けが少しでもなくなるので。 

（Ｂ委員） 訪問看護ステーションすごく増えましたよね。 

（Ｅ委員） 増えました。 

（委員長） そういうところも一からアンケートの中身を書いていただかないといけない。それ

は要望の中にもあります。 

（Ｆ委員） 変更の要望はどなたにお願いをしたらいいですか。 



（委員長） それぞれの部署の担当に言っていただければ。アナログ版と全く違う物にするつり

はなく、アナログ版を否定してしまうものにはしたくないと思います。ただデータ

ーが古くなっていくので、アナログ版をＨＰでカバーしていくと。 

（事務局） ２月に部会を開くと思うのですが、来年度どうしたらいいかというところも部会の

方でそれぞれ検討していただきつつ、今年度のまとめなり、来年度に向かっての方

向性もまた 

部会の中で検討していただければ、事務局としては助かると思っておりますので、

どうぞよろしくお願いいたします。 

（委員長） ありがとうございました。 

 

【次回の日程】 

平成２９年度第６回高松市在宅医療介護連携推進会議を、平成３０年３月２８日（水） 

１９：００～高松市医師会館にて開催することとなる。 

 

 


